

成美小だより

☆第60号☆
2025年3月 4日

感謝を伝える会（6年生）が行われました。

2月21日（金）の5限目に“6年生感謝を伝える会”が行われました。前半は、各学級別で、子どもたちVS保護者で綱引きを行いました。子どもたちは、花組だけが唯一保護者から1つ勝利をもぎ取りました。後半は、特技紹介ということで子どもたちが自分の特技を披露していました。



6年生を送る会が行われました。

2月27日（木）1～3限目に6年生を送る会が行われました。短い練習期間ではありましたが、各学年それぞれ工夫された発表となっていて、6年生もとても楽しそうでした。5年生は会場の準備や片づけ、6年生を送る会の運営などを見事にやり遂げ、そのパワーに感心させられました。最高学年になるという自覚が少しずつ芽生えてきているように感じました

なお、6年生を送る会に先立ち、子どもたちの登下校を見守ってくださっている中西金属さん、社協の方に来校していただき、全校児童が感謝の気持ちを表した色紙を、児童代表で児童会役員がお渡ししました。そのあと、地域の方それぞれから一言いただいたわけですが、お帰りの際に、大変喜ばれていました。6年生を送る会の発表動画の配信期間等につきましては、次号以降の学校だよりにてお知らせいたします。なお、今回は、全学年ともダイジェスト版になる予定です。



第3回学校運営協議会を開催しました。

2月13日（木）に第3回学校運営協議会を開催しました。本年度の本校の成果と課題について委員の皆様から多くの意見をいただきました。いただいた貴重なご意見を来年度の学校運営に活かしていきたいと思っております。

